
 

 

 

 

 
 

24ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 18 DE JULHO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

240/2017 155/2017 Cícero Granjeiro Landim 

242/2017 156/2017 Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos 

243/2017 159/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

244/2017 153/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

247/2017 157/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

253/2017 162/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

254/2017 163/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

255/2017 165/20017 Álvaro Pacheco 

256/2017 171/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

258/2017 170/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

259/2017 169/2017 Roberto Natalino Silveira 

260/2017 166/2017 Álvaro Pacheco 

261/2017 175/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

263/2017 167/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

264/2017 164/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

266/2017 177/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

270/2017 268/2017 Márcio Conrado 

271/2017 310/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

 

- Ofício nº 184/2017 – Conselho Municipal da Mulher – Solicitando a reabertura da Delegacia da Mulher no município, 

em local adequado para atendimento especializado e individualizado para mulheres. 

 

- Convite para participar da 1ª Assembleia do Colégio de Prefeitos, objetivando o avanço nas operações do Consórcio 

Intermunicipal de Saúde das Cidades de Itu, Salto e Porto Feliz. 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 



 

 

 

 

 
 

- Câmara Municipal de Limeira – Informando que estão montando uma frente parlamentar para tratar das propostas de 

mudanças na maneira em como são feitas as doações de notas fiscais para Entidades Filantrópicas. 

 

- Ofício nº 0233/2017 – Caixa Econômica Federal – Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 54.707,55, Termo 

de Compromisso nº 0353.627-25/2011, no âmbito do Programa Serviços Urbanos de água e esgoto – PAC II, sob a 

gestão do Ministério das Cidades, que tem por objetivo “Ampliação do SAA do município de Salto e Indaiatuba, 

construção de barragem estrutura de captação e adução nos município de Salto, Itu, Cabreúva e Indaiatuba”. 

 

- Ofício nº 237/2017 – Caixa Econômica Federal – Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 1.051.139,20, 

Contrato de Compromisso nº 0353.627.25/2011, firmado com o Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Pirai, no âmbito 

do Programa Serviços Urbanos de água e esgoto – PAC II, sob a gestão do Ministério das Cidades, que tem por 

objetivo “Ampliação do SAA do município de Salto e Indaiatuba, construção de barragem estrutura de captação e 

adução nos município de Salto, Itu, Cabreúva e Indaiatuba”. 

 

- Ofício nº 640/2017 – Caixa Econômica Federal – Comunicação de Liberação de Recursos no valor de R$ 8.871,27, 

Contrato de Financiamento nº 0351611-05/2012, firmado com o Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Pirai, no âmbito 

do Programa Saneamento para todos-Mutuários Públicos, Modalidade Saneamento para Todos PUB – abastecimento 

de água. 

 

- Ofício nº 6133 – Câmara Municipal de Marília – Moção de Apoio ao Prefeito de São Paulo, João Doria e ao 

Governador Geraldo Alckmin, pela intervenção na área denominada “Cracolândia”. 

 

- Ofício nº 512/2017 – Câmara Municipal de Mococa – Moção de Apoio aos 2º Tenentes da Polícia Militar do Estado 

de São Paulo, em razão do tratamento negativo que estão recebendo do Governo do Estado, referente a grande 

diferença salarial existente entre os postos de 1º e 2º Tenentes. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: 

 

- Projeto de Lei nº 032/2017 – Prefeitura – Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com o Governo 

do Estado de São Paulo (Corpo de Bombeiros da P.M.), para os fins que especifica e dá outras providências. 

 

- Projeto de Lei nº 040/2017- Prefeitura – Dispõe sobre a ratificação da primeira alteração do protocolo de intenções 

da Agência Reguladora dos serviços de Saneamento das Bacias dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí – ARES – 

PCJ e dá outras providências.. 

 

- Projeto de Lei nº 042/2017 – Prefeitura – Dispõe sobre Concessão de Direito Real de uso do imóvel com a 

finalidade de sediar a Associação Promocional Nossa Senhora das Graças – Casa de Belém e dá outras providências. 

 

- Projeto de Lei nº 043/2017 – Prefeitura – Dispõe sobre a estrutura administrativa da Prefeitura da Estância 

Turística de Salto e dá outras providências. 

 



 

 

 

 

 
 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

038/2017 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

 

- TRIBUNA LIVRE: Falará em Tribuna Livre o Presidente do Movimento Político pela Unidade, Sr Sergio Henrique 

Previdi, fazendo uma apresentação do movimento. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

  

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Projeto de Lei nº 036/2017 – Prefeitura – Autoriza o Poder Executivo a conceder auxílio pecuniário às APMs – 

Associações de Pais e Mestres que relaciona e dá outras providências. (Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça : Parecer Favorável  

- Comissão de Organização : Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- Projeto de Lei nº 038/2017 – Prefeitura – Dispõe sobre alteração na Lei Municipal nº 3227/2013 e dá outras 

providências (IPTU) (Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça : Parecer Favorável  

- Comissão de Organização : Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 189/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando esclarecimentos sobre as 

rotineiras contratações temporárias realizadas pelo SAAE, informações do Processo Seletivo de Contratação 

Temporária, com cópias do Processo Administrativo e Estudo de Impacto Financeiro que originou as temporárias e as 

efetivas contratações. 

 

Nº 190/2017 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – 

Solicitando informações sobre quando será retomada a obra de revitalização da Avenida Dom Pedro II, pela Empresa 

ECB Engenharia e Construções Ltda. 

 

Nº 192/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações sobre a realização da Feira do Livro este ano e qual seria a data prevista. 

 

Nº 193/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a data prevista para revitalizar a pintura da sinalização de solo e das lombadas localizadas no Loteamento 



 

 

 

 

 
 

Terras de São Pedro e São Paulo, conforme resposta ao Ofício nº 183/2017, informando que serão incluídas no 

cronograma de serviços. 

 

Nº 194/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a existência de algum projeto para revitalizar o Bosque localizado no trecho compreendido entre as Ruas Palma 

de Ouro e Jacarandá, na Vila Flora, conforme já solicitado através da Indicação nº 37/2017. 

 

Nº 195/2017 – Vereador Dr. Márcio Conrado – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quais são as dez 

empresas com maior dívida ativa tributária perante o município e quais medidas estão sendo tomadas para o 

adimplemento das mesmas. 

 

Nº 196/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre a previsão de quando serão transformadas em mão única as Ruas Luiz Olívio Bortoluci 

e Augusto Mazza, ambas na Vila Teixeira, no trecho entre a Avenida Dom Pedro II e Rua Joaquim Nabuco, conforme 

Indicação nº 201/2017. 

 

Nº 197/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre desde 

quando a Prefeitura está habilitada para implantar o CAPS-AD (Centro de Atenção Psicossial – Álcool e Drogas), qual 

o valor disponível para esse fim, quantas pessoas serão beneficiadas, quantos profissionais irão compor este 

Programa e qual prédio sediará o projeto. 

 

Nº 198/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de algum projeto para que seja criada ou devidamente formalizada a Coordenadoria ou Departamento 

Municipal de Proteção e Defesa Civil, Conselho Municipal de Proteção e de Defesa Civil, Fundo Municipal de Proteção 

e Defesa Civil, entre outros. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 191/2017 – Comissão de Representação para Acompanhamento do Regimento Jurídico dos Servidores 

Públicos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Administração – Solicitando o comparecimento do Secretário de 

Administração, Sr. Fernando Amâncio de Camargo, para apresentar como será criado o Fundo Próprio de Previdência 

dos Servidores Públicos de Salto e como funcionará sua gestão e outros esclarecimentos. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 339/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando um estudo para ligar as luzes dos refletores, no 

período noturno do Estádio Municipal Amadeu Mosca, localizado na Rua João XXIII, nº 690-778, na Vila Flora, para 

maior segurança dos seus usuários. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 340/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando um Projeto Educacional cujo objetivo será a 

implantação de aulas de música em todos os Centros de Educação Municipal de Salto – CEMUS. 

 

Nº 341/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando o tamponamento do buraco situado na altura do nº 

299 da Rua Jurista Nelson Hungria, no Residencial Parque Laguna. 

 

Nº 342/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando melhorias na infraestrutura e na sinalização viária 

em toda a extensão da Avenida José Maria Marques de Oliveira e nas demais vias da Região Noroeste. 

 

Nº 343/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando providências para melhorar o escoamento das 

águas pluviais na extensão da Rua Penápolis, no Jardim da Cidade IV. 

 

Nº 344/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando um estudo para interditar, aos domingos, a 

Avenida Dom Pedro II, no trecho entre as Ruas Tiradentes e Nove de Julho, no Centro, criando uma aula de 

recreação aos munícipes. 

 

Nº 345/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando um estudo para instalar um ponto de parada 

para os ônibus escolares na Rua dos Expedicionários Saltenses, próximo ao Cemus IV “Professor Odilo Della 

Paschoa”, no Centro. 

 

Nº 346/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a pintura das faixas de pedestres de todas as 

vias públicas localizadas na Região Noroeste do município. 

 

Nº 347/2017 – Vereadores Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando a construção de um bolsão de estacionamento para o transporte coletivo, na Rodovia Hilário Ferrari, 

próximo a entrada da Rua Cásper Libero, no Jardim Santa Cruz. 

 

.Nº 348/2017 – Vereadores Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”  – Solicitando a construção de uma ciclovia 

em toda a extensão da Rodovia Hilário Ferrari. 

 

Nº 349/2017 – Vereadores Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando o tamponamento de buracos na Rua João Batista Cruz, altura do nº 45, no Parque Residencial Rondon, 

bem como na Rua Benjamin Constant, altura do nº 304, Centro. 

 

Sala das Reuniões, 18 de julho de 2.017. 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


